



FLASH ACTU

Mardi 18 juillet 2023

ARGENT : CHEZ AEROPORTS DE PARIS, LES RENUMERATIONS NE SONT PAS UN TABOU SELON LE DRH SUR LES ONDES ...

Le DRH annonce fièrement sur BFM Business qu'il est totalement décomplexé avec nos rémunérations.

Si tel était le cas, alors la règle de transparence serait appliquée et les 10 plus fortes rémunérations seraient publiques, comme elles l'étaient il y a 10 ans.

Mais cette véritable transparence, c'était avant l'opacité du système mis en place par notre Président Directeur Général. Nos dirigeants n'ont pas d'échelon contrairement aux règles prévues par le statut du personnel signé par les ministres de tutelle.

Aujourd'hui, comble de l'opacité, on crée des postes de conseiller du président alors que l'on n'a jamais restitué aux salariés :

- Leur véritable 13ème mois
- Leur véritable indemnité complémentaire
- Leurs véritables indemnités kilométriques

Tous les beaux discours du DRH et du PDG dans les médias ne changeront rien : les salariés n'ont plus confiance !

Pour consulter la vidéo ...[lien vers la vidéo](#)